

Zum 1. Mai



Drei neue Lehrer am Gymnasium

Beckum (gl). Schulleiter Dr. Juri Rolf war erfreut, dass zum 1. Mai drei neue Lehrkräfte das Kollegium des Albertus-Magnus-Gymnasiums verstärken.

Von ihnen sind zwei alte Bekannte, die bereits Spuren an der Schule hinterlassen haben. Nach ihrem Referendariat am Archi-

gymnasium Soest stößt Lisa Grundmann mit den Fächern Englisch und Mathematik zum AMG. Dort hatte Steffen Rawert bereits sein Referendariat erfolgreich absolviert, so dass er nun direkt eine Festanstellung erhielt und die Fachschaften Biologie und Chemie verstärkt. Ebenfalls

bereits eine Vergangenheit am AMG kann Hanna Zicholl aufweisen, die bisher eine Vertretungsstelle an der Schule ausfüllte und nun mit den Fächern Deutsch und Geschichte eine feste Anstellung erhält. Dr. Juri Rolf begrüßte die Lehrer und freut sich auf die Zusammenarbeit.